

春休み号

かつらだより

平成20年3月24日
京都市立桂小学校
校長 小林 義秋

19年度の修了です。

1年間ありがとうございました。

ここ数日の暖かさに、草花のつぼみは確実にほころび始めました。そして、21日 金 6年生70名は、素晴らしい思い出と共にこの桂小学校を巣立っていきました。そして、今日、1年生から5年生の子どもたち皆がそれぞれの学年を修了しました。この子どもたちの1年間の成長振りに私たち教職員一同、本当に誇らしい気持ちでいっぱいです。

そして、間もなく迎える進級の日をさらに素晴らしいものとなるよう、この春休みをご家庭で有意義に過ごしていただきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

最後になりましたが、保護者の皆様、地域の皆様にはこの1年間、本校教育活動にご理解、ご協力をいただきまして、誠にありがとうございました。来年度もより一層のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

素晴らしかった！

卒業証書授与式

穏やかな春の日差しの21日、多くの参列者の皆様方に見守られる中、卒業生たちは、力強く・立派に卒業証書を受け取りました。そして『門出のことば』では、美しい歌声と共に多くの感動を与えてくれました。在校生代表で参加した5年生も、卒業生より「バトン」をしっかりと受け取り、その姿に桂小学校の伝統が脈々と受け継がれていく力強さと確かさを感じることができました。



6年生を送る会



3月12日(水)

卒業式に参加できない在校生とのお別れの会です。1年生から5年生までが、詩の群読や歌・ダンスと趣向を凝らした、どれもすばらしいお祝いのプレゼントが贈られました。中でも1年生から『縦割り活動のリーダーさん』と呼びかけられて思わず涙ぐむ6年生の姿もある等、感動的な2時間でした。

4年伝統工芸体験 No2



京仏具（金箔貼り）

3月5日(水)京組紐体験に続く、第2弾の伝統工芸体験です。金箔を四角いお皿にデザインして貼り付けるのですが、なかなか思い道理には貼り付けられないものです。

5年「ありがとうの会」

中央市場の見学・米作り・大豆の栽培・味噌作り・豆腐作り等たくさんの取組も、教えていただいた皆さんがいらっしゃってこそできたことだと感謝いたします。



6年卒業遠足

< 明治村 >

3月5日(水)

今年の卒業遠足は岐阜県の明治村まで足を伸ばしました。明治時代にタイムスリップしたような雰囲気に入れ、子どもたちの中から「ここステキやな」という声が聞こえてきました。楽しいひと時、卒業までの短い時間を惜しむように過ごしていました。



金管バンドクラブ お別れ演奏会



3月17日(月)

金管バンドクラブと音楽クラブがお別れコンサートを開き、聴き応えのある演奏で聞く人の耳を楽しませてくれました。

6年地域の方との交流会

3月6日(木)

春から各班で交流していただく方を決め、行事にご招待したりお弁当を届けたりと交流を深めてきました。



昔あそび

8日(土)社会福祉協議会や民生児童委員の皆さんに、めんこやこま回し・将棋・お手玉・あやとり・ビーズ遊び、さらにバルーンアートまで、たくさんの遊びを教えてくださいいただきました。

ドッチボール大会

15日(土)前日の雨に、開催が危ぶまれましたが、体育振興会の皆さんに『スーパードッチボール』のルールを教えてくださいいただき、親子で楽しいひと時を過ごしました。